

1457

L'AGRICULTEUR — ANNONCES.



Crown Lands Department.

The Commissioner of Crown Lands, (with the sanction of His Excellency the Governor General in Council,) gives notice that no assignment by the Purchaser or Locatee from or of the Crown or by any person claiming under him, will be registered or recognized in any case where the purchased money due to the Crown, is in arrear and unpaid or the terms or conditions of sale of Location remain unfulfilled, and that no License of Occupation will be issued for Land in respect of which there is default in payment to the Crown, or in compliance with any of the conditions of sale.

P. M. VANKOUGHNET, Commissioner.

Papers usually inserting Notices from this Department, will give the above six insertions.



Bureau des Terres de la Couronne.

Toronto, 21 janvier, 1859.

Le Commissaire des terres de la Couronne (avec la sanction du Gouverneur Général au Conseil) donne avis qu'aucune assignation par l'acheteur ou le locataire de la Couronne ou par aucune personne réclamant par lui, ne sera enregistrée ou reconnue dans aucun cas où l'argent d'achat dû à la Couronne, sera arriéré ou sera demeuré non payé, ou que les termes ou les conditions de paiement de la vente de location resteraient non réglés, et qu'aucune licence d'occupation de sera donnée pour Terre si il y a défaut de paiement à la Couronne ou en rapport avec aucune des conditions de vente.

P. M. VANKOUGHNET, Commissaire.

Les journaux qui insèrent ordinairement les annonces de ce département donneront six insertions à celle-ci.

SEEDS ! SEEDS ! !

Our Descriptive Priced Catalogue of Vegetable and Agricultural Seeds for 1859 is now ready for Mailing to applicants enclosing a one Cent Stamp.

J. M. Thorburn & Co., SEED WAREHOUSE, 15, John Street, New-York.

N. B.—A Catalogue of Tree and Shrub Seeds will be published shortly and mailed as above, containing directions for managing Evergreen and Seeds. February 1st, 1859.

GRAINES ! GRAINES ! !

Notre Catalogue descriptif de Graines de Végétaux et pour l'Agriculture, avec les prix pour 1859, est maintenant prêt à être envoyé par la Poste à tout applicant qui nous enverra un Timbre de Poste de un Cent.

J. M. Thorburn & Co., GRANETIER, 15, John St., New-York.

N. B.—Un Catalogue d'Arbres et de Graines d'Arbrisseaux paraîtra prochainement et contenant des directions pour la culture des Plantes à Verdure et Graines, et sera expédié aux Conditions ci-dessus. 1er Février 1859.

PHARMACIE DU DR. PICHAULT 42, RUE NOTRE-DAME, 42 MONTREAL.

On trouve à cette Pharmacie toutes les Médicines les plus en renom pour la maladie des Chevaux et des Bêtes à Cornes.

— AUSSI —

Consultations et traitement de toutes les maladies par les Drs. Pichault, Père et Fils. Médicaments de toute espèce. Remèdes à patente Française, Etc. Septembre 1857.

J. LEDUC, ANCIEN AGENT DE L. RENAUD & FRERE, MONTREAL, MARCHAND A COMMISSION ET COURTIER, CHICAGO, ILLS., Bureau — No. 6, Rue Dearborn. Mars 1868